

Pontife a communiqué à l'âme du peuple canadien-français, et il a compris qu'il n'en était pas de plus loyal ni de plus fidèle. C'est la vraie signification de cette belle journée : le Pape peut compter sur le peuple canadien-français ; et le peuple canadien-français peut compter sur le Pape.

TESTIS.

(*Action sociale*, 7 mars 1910)

Monseigneur l'Archevêque

— o —

Sa Grandeur, qui a dû quitter Rome le 8 du courant, ne s'est pas embarquée à Naples, comme on l'avait d'abord présumé, mais devait repasser par la France pour faire la traversée, selon son habitude, du Havre à New-York. Il est probable que nous aurons le bonheur de revoir notre vénérable premier Pasteur, sinon le jour de Pâques, un des premiers jours de l'Octave.

M. l'abbé V. A Huard

— o —

Nos lecteurs apprendront avec bonheur que le Directeur de la *Semaine Religieuse*, après avoir, vendredi dernier, subi avec succès une double opération chirurgicale à l'Hôtel-Dieu de Québec, est maintenant convalescent et que tout semble lui promettre un prompt retour à la vie active.

La Messe votive de saint Joseph

— o —

Pour les messes votives de saint Joseph il faut toujours employer la formule de la messe qui correspond à l'office votif du même saint, les fêtes quatrièmes (mercredis) pendant l'année.

(S. Congr. Rit. 6 février 1892, 3,764, ad IX).

Je ne sais pas prêcher assez par mes exemples, mais je chargerai les saints de me remplacer, et je repandrai les exemples de leur vie.